
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins des Gymnasiums Eltville e.V. 

Datum: 12.3.2020, 19 Uhr Beginn: 19:10 Uhr  Ende: 21:20 Uhr 

Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste im Anhang 

TOP 1: Begrüßung  durch die Vorsitzende Frau Lorek 

TOP 2: Bericht der 1. Vorsitzenden 

Nach eingehender Darstellung der Aktivitäten im FV (siehe Anlage) dankt Frau Lorek allen 

Mitstreitern und der Schulleitung des Gymnasiums für die geleistete Unterstützung und verbindet 

dies mit einem eindringlichen Appell zur Fortführung der für die Schule so wichtigen FV-Arbeit. 

TOP 3: Mitgliederentwicklung 

Herr Pollok nennt die neuesten Mitgliederzahlen:  der Verein zählt momentan 269 Mitglieder, d.h. 

ca. ein Drittel der Schülerschaft ist beigetreten. Aber: es ist und bleibt schwierig, unter diesen 

Mitgliedern die Bereitschaft zum Engagement für den Verein zu wecken. Frau Neu regt an, dass bei 

Schulevents wie Konzerten, Duathlon etc. in einem kurzen Vortrag auf den FV hingewiesen wird, 

gerne auch durch Schülerinnen und Schüler. Darüberhinaus wird festgelegt, dass bei künftigen 

Elternabenden gezielt Werbung durch den Vorstand erfolgen soll.  

TOP 4: Bericht des Kassierers und der Kassenprüferinnen 

Herr Lorek berichtet über Einnahme- und Ausgabesituation des FV (s. Anlage). Der FV blickt auf ein 

gutes Geschäftsjahr mit einem Überschuss von € 3.300,- zurück. Während der Aussprache hierzu 

wird dargelegt, dass der Kontakt zum FV der Realschule wieder intensiviert werden soll. Gemeinsame 

Projekte könnten sein ein Sonnensegel für den Schulhof und die Erneuerung des Bodenbelags des 

Ballsportfeldes. Hier soll der Schotter einer bespielbaren Fläche weichen. Die Planungen für eine 

Bühne sind wegen einer eventuellen Erweiterung der Realschule und den dann nötigen Container 

vorerst auf Eis gelegt. 

Frau Lossau bestätigt das einwandfreie Arbeiten rund um die Finanzen und stellt den Antrag auf 

Entlastung des Vorstandes.  

TOP  5: Entlastung des Vorstandes 

Der o.g. Antrag wird einstimmig angenommen. 

TOP 6: Neuwahlen des Vorstandes 

Der neue Vorstand wird wie folgt jeweils einstimmig gewählt: 

1. Vorsitzende:       Frau Simone Lorek 

2. Vorsitzende:       Frau Stefani Amrein 

3. Kassierer:            Herr Stephan Lorek 

4. Schriftführerin:  Frau Ute Bachmann 

5. Beisitzer:             Herr Enrico Pollok, Frau Frédérique Vlasman-Knol 

6. Kassenprüfer:    Frau Lossau, Frau Molitor, Frau Schneiderhöhn 



TOP 7:  Geplante Projekte 2020 

siehe unter TOP 4, Bericht des Kassierers 

 

TOP 7: Bericht vom Projekt MIALE durch Frau S.Neu 

Frau Neu dankt dem FV nochmals für die sehr wichtige Unterstützung ihres Projektes MIALE in Kenia 

in Form von Spendenquittungen und des Verwaltens der Spendengelder. Im vergangenen Jahr 

konnte dadurch ein sehr erfreulicher Anstieg der Spenden (€ 15.000,-) festgestellt werden, durch den 

Entscheidendes vor Ort vorangetrieben werden konnte. Anhand von beeindruckenden Fotos 

anlässlich eines Besuchs durch sie und Herrn Haueisen konnte Frau Neu anschaulich darlegen, wie 

dank dieser Unterstützung ein zweistöckiges, gemauertes Schulgebäude erstellt werden konnte, das 

den bis dahin zu Verfügung stehenden maroden Wellblechbau ersetzt. Dies ist ein ungeheurer 

Fortschritt für die Lage der Kinder und Betreuer vor Ort, die in den kommenden Tagen ihr neues 

Gebäude in Besitz nehmen werden.  

Frau Neu, die dieses Projekt von Deutschland aus im Alleingang betreut – hier sei ihr ein großes 

Dankeschön und Anerkennung ausgesprochen! – möchte gerne Ende des Jahres Flyer erstellen. Frau 

Vlasman-Knol wird sie hierbei unterstützen – vielen Dank!  

 

TOP 7: Verschiedenes 

Herr Zeitz dankt dem FV für die geleistete Unterstützung des Schulwettbewerbs „Klasse Klima“ im 

Rheingau-Taunus-Kreis: Die Frage „Wie machen wir unsere Schule umweltfreundlicher?“ wurde von 

den Schülerinnen und Schülern anhand von vielen Ideen beantwortet, deren Umsetzung in Frage 

stand, nachdem die offiziellen Fördergelder des Landkreises gestrichen wurden. Die Fortführung 

dieses Projekt ist inzwischen durch das Engagement von Herrn Zeitz gewährleistet – vielen Dank auch 

ihm! – und unter die Schirmherrschaft des Landrates Herrn Kilian gestellt worden. Der FV begleitet es 

entscheidend durch das Ausstellen von Spendenquittungen, was wiederum mehr Gelder acquiriert 

(siehe auch TOP 7).  

 

Eltville, 13.3.2020 

Ute Bachmann  

 

 

 

 

 

 


